Mercredi 15 Juin 2016

# 4 Port-Gentil

### Loisirs

## Le Club Sogara relance ses activités



Pierre Réténo Ndiaye, DG de la Sogara (2e, D) lançant officiellement la reprise des activités du Club Sogara.

Ogoula Ozoume.

la restauration.

« Nous voulons arrimer le

Club Sogara aux standards



offre...

#### René AKONE DZOPE

Port-Gentil/Gabon

Fermé depuis un mois pour cause de travaux de rénovation, le club Sogara est de nouveau ouvert au public. La cérémonie de réouverture s'est déroulée en présence des autorités politiques et administratives, de quelques chefs d'entreprise et des ayants-droit.

SITUE au nord de Port-Gentil, non loin du port industriel, le Club Sogara vient de rouvrir ses portes au public, au terme de trente jours de travaux de réhabilitation. C'était à la faveur d'une cérémonie présidée par le directeur général de la Société gabonaise de raffinage (Sogara), Pierre Réténo Ndiaye, en présence, outre des ayants-droit, du quatrième vice-président de l'Assemblée nationale, Jean Richard Sylong, du troisième maire adjoint de la commune de Port-Gentil, Guy Réténo Ndiaye, du maire du deuxième arrondissement, Odette Ndjekounda, du premier maire adjoint du premier arrondissement, Marie-Claire



... pour les

enfants...



...des espaces de jeux.

D'après Pierre Réténo Ndiaye, le Club Sogara a connu une marche difficile ces trois dernières années. Son état général détérioré ayant profondément affecté la qualité de services. C'est alors que la direction générale a pris le taureau par les cornes, en vue de remettre à flot cette structure de référence, en confiant sa gestion à des professionnels de Sodexo Gabon, établissement pré-Une vue magnifique de la plage à partir sent au Gabon depuis plus du Club Sogara. 40 ans et opérant, entre autres, dans l'hôtellerie et

internationaux, tant en matière de sécurité que dans le domaine de l'hygiène alimentaire », a dé-

claré le patron de la Sogara. L'espace met à la disposition de sa clientèle des services de restauration,

un parc à bateaux, des aires de jeux aussi bien pour les adultes que pour les enfants. Un panorama auquel s'ajoutent la plage et des abris.

« Nous sommes heureux de pouvoir offrir à nos employés, qui sont des ayantsdroit, ensuite populations, un cadre de loisirs conforme à ce qui se fait ailleurs », a poursuivi M. Réténo Ndiaye, qui est brièvement revenu sur l'histoire de cette infrastructure de loisirs, construite il y a bien des décennies, à l'intention des cadres de la Société équatoriale de raffinage (SER), aujourd'hui Société

gabonaise de raffinage (Sogara), après le retrait en 1973 de ses partenaires du Cameroun, de la Centrafrique, du Congo-Brazzaville et du Tchad, afin de leur proposer un espace de loisirs.

**l'union** 

MÉRITES. Plus tard, Elf Gabon, aujourd'hui Total Gabon, et Shell Gabon ont rejoint la marche du Club Sogara, ouvert désormais à toute la population. Il représente, aux yeux de Pierre Réténo Ndiaye, une référence en matière de loisirs dans la ville de Port-Gentil, à la suite de la disparition du « Nenga Bembe » et du « Relais bleu ». « Le club Sogara reste le seul lieu de loisirs de Port-Gentil qui offre un cadre de détente aux populations », a-t-il affirmé.

Franz Debril, directeur commercial, au nom de Sodexo, a salué le partenariat établi avec la Sogara, promettant qu'ils mettront en évidence leur expertise dans la gestion de cette unité dont il a vanté les mérites, et qui laissera ses portes ouvertes au public de lundi à dimanche.

second mandat en vue de

poursuivre l'œuvre de

construction nationale. « Le MED et ses adhérents

### Présidentielle 2016

## Ali Bongo Ondimba, le candidat du MED

#### **RAD**

Port-Gentil/Gabon

**SUR** le terrain depuis quelques mois, le Mouvement pour la dynamisation de l'émergence (MED), est allé samedi à la rencontre des habitants de la zone dite « Bilingue», à proximité de Bornave. Dymson Diyetu Moussavou, président de l'association, et ses pairs, se sont donné la mission de sensibiliser les populations du premier arrondissement de la commune de Port-Gentil, leur fief, afin de rallier le plus grand nombre de personnes derrière le candidat du Parti démocratique



son message.

gabonais (PDG) à l'élection présidentielle du 27 août prochain.

Intervenant pour la circonstance, la vice-présidente du MED, Léocadie Bessegue, a témoigné le soutien de l'association à la candidature d'Ali Bongo Ondimba, et invité les autres compatriotes à les rejoindre. « Nous sommes aux côtés des partis et associations qui sou-



Le public a massivement répondu présent à l'appel du MED

tiennent les idéaux de paix, de fraternité et de partage, de solidarité qu'incarne Ali Bongo Ondimba, résolument lancé, par ailleurs, dans la lutte contre la précarité, milite pour l'égalité

des chances, écarte le système des privilèges, met en marche la diversification de notre économie », a confié Mme Bessegue, pour qui le président sortant mérite de briguer un

sont engagés aux côtés des autres pour assurer, le moment venu, une victoire cash et sans bavure au candidat Ali Bongo Ondimba, qui conduit sagement notre nation vers de verts pâturages », a conclu Léocadie Bessegue, non sans avoir remercié leur parrain, Michel Essonghe, conseiller politique du chef de l'Etat, pour l'appui qu'il leur apporte dans la matérialisation de leur programme d'activités,

dominé, au-delà de cette

tournée, par le soutien

aux familles économique-

ment faibles.